

Familienaktionäre kaufen Stammaktien von Qatar Holding zurück

Familien wieder alleinige Stammaktionäre der Porsche SE

Stuttgart, 17. Juni 2013. Die Familien Porsche und Piëch haben die von der Qatar Holding Germany GmbH gehaltenen zehn Prozent der Stammaktien an der Porsche Automobil Holding SE (Porsche SE) zurückgekauft. Dies geht aus einer entsprechenden, an diesem Montag veröffentlichten Stimmrechtsmitteilung hervor. Sie halten damit wieder sämtliche Stammaktien der Porsche SE.

Die Qatar Holding hatte im August 2009 zehn Prozent der Stammaktien der Porsche SE erworben und sich an der Kapitalerhöhung der Gesellschaft im April 2011 entsprechend ihres Aktienanteils beteiligt.

Dr. Wolfgang Porsche, Aufsichtsratsvorsitzender der Porsche SE: „Die Wiedervereinigung aller Stammaktien in den Händen der Familien Porsche und Piëch ist Ausdruck unseres Vertrauens in die erfolgversprechende Zukunft der Porsche SE als größter Aktionär der Volkswagen AG. Vor diesem Hintergrund freuen wir uns auf die weitergehende Zusammenarbeit mit dem Emirat Qatar als Gesellschafter des Volkswagen Konzerns.“

Kontakt

Porsche Automobil Holding SE
Porscheplatz 1
70435 Stuttgart
Telefon: +49 (0)711 911 – 11021